

Racing de Avellaneda se impuso de visitante ante Botafogo y se proclamó campeón de la Recopa Sudamericana

Principal



Publicada el: 28/02/25	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 119	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/racing-de-avellaneda-se-impuso-de-visitante-ante-botafogo-y-se-proclamo-campeon-de-la-recopa-sudamericana_19152.php

**RACING DE AVELLANEDA
SE IMPUSO DE VISITANTE
ANTE BOTAFOGO Y SE
PROCLAMÓ CAMPEÓN
DE LA RECOPA
SUDAMERICANA**

Principal

Racing de Avellaneda se impuso de visitante ante Botafogo y se proclamó campeón de la Recopa Sudamericana

Racing de Avellaneda logró una destacada victoria como visitante frente a Botafogo y se coronó campeón de la Recopa Sudamericana.

Racing Club se consagra campeón de la Recopa Sudamericana

Racing Club de Argentina logró este jueves un hito importante en su historia al conquistar la Recopa Sudamericana, el único título que le faltaba en su palmarés.

El equipo se impuso 2-0 a Botafogo de Brasil en el partido disputado en Río de Janeiro, sellando así un global de 4-0. La Academia ratificó su dominio con dos goles espectaculares del mediocampista Matías Zaracho (50) y del volante Bruno Zuculini (69), tras haber conseguido una victoria 2-0 en el encuentro de ida en Argentina.

De esta manera, Racing completa su vitrina con la Copa Libertadores de 1967, la Copa Sudamericana de 2024 y ahora la Recopa, que no caía en manos de un club argentino desde 2021, cuando lo ganó Defensa y Justicia.

La conquista en el estadio olímpico Nilton Santos también engrandece el legado del entrenador Gustavo Costas, quien ha sido campeón como jugador y técnico con el equipo que tanto ama.

A sus 61 años, Costas vivió el compromiso con intensidad, recorriendo la zona técnica con energía contagiante.

El arquero brasileño John fue la figura destacada del primer tiempo, realizando hasta cuatro atajadas notables para evitar que Racing aumentara la ventaja.

Su desempeño mantuvo con vida a Botafogo, que debutaba en la Recopa tras haber conquistado su primera Copa Libertadores el año anterior.

No obstante, el equipo carioca no logró generar situaciones de peligro, siendo el capitán Gabriel Arias apenas exigido en una ocasión por un cabezazo de Alexander Barboza (40), que terminó golpeando el travesaño.

Una crisis en el horizonte para Botafogo

La segunda mitad trajo consigo una rápida desilusión para Botafogo. Zaracho, que ingresó por Luciano Vietto, rompió la red con un potente derechazo dentro del área, dejando a John sin opciones para detenerlo. Este gol simboliza la crisis que atraviesa el club, marcado por la salida del técnico portugués Artur Jorge a principios de enero y la llegada de directores técnicos interinos.

A pesar del pesimismo reinante, el delantero Igor Jesus se mostró resiliente: "Sabemos lo malo que es perder un título, no podemos lamentarnos, debemos seguir adelante trabajando", expresó en diálogo con ESPN.

En un palco del Nilton Santos, se encontraba el nuevo candidato a director

técnico, el luso Renato Paiva.

La misión del nuevo entrenador será revivir a un Botafogo que, tras la derrota, sigue buscando su camino tras haber quedado vacante en tres competiciones: Supercopa de Brasil, Campeonato Carioca y Recopa.

El segundo gol de Racing, anotado por Zuculini, llegó como un golpe definitivo para las esperanzas de remontada de Botafogo.

La desesperación se hizo presente, y aunque John intentó reaccionar, ya era demasiado tarde para revertir el rumbo de un encuentro que dejó al Fogão en una profunda crisis.

Con esta victoria, Racing suma un nuevo laurel a su rica historia, reafirmando su estatus en el fútbol sudamericano.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Racing de avellaneda se impuso de visitante ante botafogo y se proclamo campeon de la recopa sudamericana

Tags

entrenador, botafogo, sudamericana, avellaneda, zuculini, libertadores, zaracho, historia, carioca, encuentro, argentina, victoria

Noticias relacionadas

4.9 * *La Copa Sudamericana cierra su emocionante capítulo y un destacado jugador uruguayo se destaca en el once ideal del torneo según la Conmebol*

3.9 * *Racing de Avellaneda conquista la ansiada Copa Sudamericana en una emocionante final*

- 4.5 *** *Racing se consagró campeón de la Copa Sudamericana tras derrotar 3-1 a Cruzeiro en un emocionante encuentro*

- 4.5 *** *Racing de Avellaneda se consagró campeón de la Copa Sudamericana, destacándose el uruguayo Gastón Martirena como el gran protagonista del encuentro*

- 4.2 *** *Racing y Cruzeiro lucharán por llevarse el prestigioso título de la Copa Sudamericana*

- 3.8 *** *Botafogo conquista la Copa Libertadores 2024 tras vencer 3-1 a Atlético Mineiro en un decisivo encuentro*

- 4.2 *** *Copa Libertadores: El emocionante enfrentamiento entre Botafogo y Atlético Mineiro se prepara para una gran final brasileña el sábado*

- 4.0 *** *Este jueves se llevará a cabo el sorteo de la fase preliminar de la Copa Libertadores y la Copa Sudamericana*

- 4.4 *** *Botafogo se consagra campeón de la Libertadores por primera vez en su historia*

- 4.9 *** *La gran final de la Copa Sudamericana 2024 se disputará en un escenario impresionante: el Estadio Centenario de Montevideo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad

Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo